
Dritter Verhandlungstag

DONNERSTAG, DEN 27. JANUAR 1949, 9.45 UHR

Vorsitzender *Grotewohl*: Die Sitzung ist eröffnet.

Zur Begrüßung der Konferenz sind einige Jungpionierleiter erschienen, die uns die Grüße der neuen Bewegung unserer Kinder überbringen wollen.

(Die Delegation der Jungpioniere nimmt vor der Rednertribüne Aufstellung. Die Versammlung spendet lebhaften Beifall.)

Editha Zunke: Die erste Zonentagung leitender Funktionäre des Verbandes junger Pioniere grüßt die Delegierten der Parteikonferenz der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands. (Beifall.) Als Vertreter der jüngsten Kampforganisation für die Einheit Deutschlands und einen gerechten Frieden, sowie Demokratie und Fortschritt fühlen wir uns eng verbunden mit der Partei des werktätigen Volkes. (Erneuter Beifall.) Wir sind uns bewußt, daß die Erfüllung des von der SED aufgestellten Zweijahrplanes die Voraussetzungen schafft für eine glückliche Zukunft der jungen Generation. (Wiederholter Beifall.)

Den Kindern zu helfen, sie mit größerem Handlungsbewußtsein und Einfühlungsvermögen für ihre künftigen gesellschaftlichen Aufgaben vorzubereiten, wird die ständige und ehrenvolle Aufgabe unseres Verbandes sein. Wir erblicken in der Parteikonferenz einen weiteren Schritt zur Schaffung der Voraussetzung einer neuen gesellschaftlichen Ordnung, in der die Ausbeutung des Menschen durch den Menschen beseitigt ist. (Starker Beifall.)